



Tiraditos

OTRA VEZ TAMAULIPAS

• Los zafarranchos que tuvieron lugar durante la elección de [consejeros](#) de Morena fueron expuestos a través de múltiples audios y videos; como ya se está haciendo costumbre, en Tamaulipas se detectaron las irregularidades posiblemente más graves de todo el país. Por ejemplo, en el municipio de Altamira, se dio cuenta de una abierta compra de votos para favorecer al alcalde [Armando Martínez Manríquez](#), y a su hermana [Helena Martínez](#); ambos cercanos al diputado [Erasmus González](#), quien asegura tener control del morenismo en la tierra que en próximos meses gobernará [Américo Villarreal](#).

LA BIPOLARIDAD DE MONREAL

• Si un personaje de la vida [política](#) mexicana actual concita más sentimientos encontrados sin duda es [Ricardo Monreal](#), líder de Morena en el Senado y aspirante a candidato presidencial, y más aún tras aparecer en una fotografía junto al criticado e investigado ex gobernador de Michoacán, [Silvano Aureoles](#), quien presumió el jueves pasado en sus redes sociales una foto en la que se les ve sonrientes y resaltando las "coincidencias" con el aún morenista. No hay que olvidar que Aureoles es investigado por malversación de recursos, entre otros, y acusa al gobierno de [López Obrador](#) de ser un narco Estado. Ahora, sólo unos días después, ayer, el zacatecano llamó a todos los [partidos políticos](#) a cerrar filas en torno al presidente Andrés Manuel López Obrador en su diferendo energético con EU y Canadá. Sin duda, habrá desconcierto entre quienes recién conocen a Monreal y presencian esta muestra bipolaridad.

EN REFORMA ELECTORAL NO SE REPETIRÁN ERRORES: MIER

• El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, [Ignacio Mier Velazco](#), considero que sería un grave error repetir lo que sucedió con la reforma eléctrica, donde se abandonó el debate y se antepuso una postura más [política](#)-ideológica, que el bienestar de millones de familias mexicanas. Eso, dijo, ya lo registró el pueblo de México y actuó en consecuencia en las pasadas elecciones. Convocó



una vez más a todas las fuerzas políticas y a los actores involucrados a no anticipar juicios o descalificaciones sobre las iniciativas de reforma electoral, al tiempo que los exhortó a participar y difundir este ejercicio inédito de debate que se realiza a través del parlamento abierto.

IGLESIA LLAMA AL GOBIERNO A TRABAJAR POR LA RECONCILIACIÓN Y LA PAZ

•Durante la última Jornada de Oración por la Paz, la Iglesia Católica hizo un llamado al gobierno a trabajar por la paz y la reconciliación, así como a seguir orando por la construcción de la paz y la justicia, y a perdonar. "Convocamos a sociedad y gobierno a trabajar por la reconciliación y la paz, en el esfuerzo por establecer caminos concretos y eficaces para que cese la violencia y la inseguridad. Hacemos un llamado a indagar en este significado del perdón, pues la valiente acción de perdonar es lo único que puede transformar esta sociedad, cada vez más polarizada y paralizada ante la confusión de justicia con venganza", señaló.